

AL FINAL DEL CAMINO, TODOS SOMOS IGUALES ¡FELIZ DÍA DEL HOMBRE!



Día del hombre.

Fotografías tomadas de la página de Freepik y editadas por Camila Ramírez.

EDITORIAL

Como Gregorio Samsa, todos somos seres que nos vamos transformando. En algunos casos esas transformaciones se deben a respuestas naturales, a intereses netamente personales o a los cambios sociales, entre otros posibles factores. Sin embargo, más allá de todas las mutaciones que experimentamos, siempre estamos buscando nuestra identidad, pues ella funciona como un ancla que recoge nuestra historia de vida.

Al igual que nos sucede a los seres humanos, las instituciones mutan y evolucionan. Esta universidad, a lo largo de su historia, ha cambiado en múltiples aspectos, pero ha mantenido el ancla

de la educación social, de la excelencia y de los valores de los fundadores, lo cual ha configurado su identidad institucional como Universidad Piloto de Colombia.

Todos los que hemos hecho parte de la universidad la hemos construido y hemos contribuido a su desarrollo, lo que quiere decir que somos parte de su identidad. Por ello, invitamos a todos los miembros de la comunidad Unipiloto a sentirnos orgullosos de nuestra institución, pues ella es el reflejo de lo que nosotros somos en conjunto; a apoyar la iniciativa **#SoyUniPiloto**, y a esforzarse día a día por hacer de la Universidad un lugar mejor.

Área de Promoción y Desarrollo

LENGUA DE SEÑAS COLOMBIANA

En esta oportunidad, presentamos el abecedario de Lengua de señas colombiana. Aprender lengua de señas, como cualquier otro lenguaje, nos permite descubrir nuevas formas de comunicarnos con otras personas, en este caso, con las no oyentes. Por medio de este aprendizaje hacemos una universidad incluyente.

Este lenguaje está basado en el uso de las manos y gestos que describen conceptos y elaboran oraciones que nos permiten comunicarnos con personas no oyentes.

A continuación, les compartimos un enlace en donde encontrarán una serie de videos, por medio de los cuales se aprende a gesticular y hacer uso manual de las señas que comprende esta lengua.

<https://www.youtube.com/watch?v=JMraBJSa9oI>



Lengua de señas colombiana.

Programa de Orientación Universitaria

ESTUDIANTES FORÁNEOS: INTEGRACIÓN Y ADAPTACIÓN A LA VIDA UNIVERSITARIA

Formarse como profesional, cubrir las demandas del mundo laboral y alcanzar las metas a nivel personal y académico, se ha convertido en una meta a cumplir por los jóvenes de hoy. Se debe tener en cuenta que para alcanzar este tipo de propósitos se requiere de una serie de esfuerzos económicos, culturales y adaptativos, en especial para aquellos jóvenes que deciden estudiar en ciudades diferentes a sus lugares de origen. Este es el caso de los estudiantes foráneos.

La Universidad Piloto de Colombia ha notado la necesidad de generar estrategias que ayuden a mejorar la adaptación e integración a la vida universitaria de estudiantes foráneos a nivel académico, cultural, social y emocional. Por ello, desde el POU (Programa de Orientación Universitaria) busca implementar un plan de intervención, cuyo objetivo es brindar estrategias por medio de las cuales se generen espacios de integración para los estudiantes foráneos y mejorar las expectativas y necesidades que surgen tanto al iniciar una carrera, como en el transcurso de la vida universitaria.

Cada semestre la Universidad recibe una gran cantidad de estudiantes provenientes de diferentes partes del país, tales como: Cundinamarca, Atlántico, San Andrés, Meta, Amazonia, Chocó, Arauca, los llanos orientales. Asimismo, acoge estudiantes de intercambio, provenientes, por ejemplo de Venezuela, Paraguay, Argentina, Chile, México, entre otros, que viene a cumplir sus metas académicas y personales. En el semestre de 2018-2 llegaron aproximadamente 44 estudiantes de distintos lugares del país y algunos estudiantes de intercambio; en el semestre del 2019-1, aproximadamente, 98 estudiantes de diferentes lugares del país y 10 estudiantes de intercambio. Esto muestra que de semestre a semestre cifra se duplicó.

El compromiso por parte del POU con este proyecto es generar estrategias que le brinden a los estudiantes foráneos las herramientas que les permitan una adecuada adaptación, permanencia y graduación oportuna. También, resaltar la importancia de generar en ellos autonomía, toma de decisiones y habilidades sociales.

Anyl Garzón

Psicología Educativa



Estudiantes foráneos.

Parró, J. (2019). Inducción a estudiantes foráneos 2019-1. Bogotá: Universidad Piloto de Colombia.

Área de Cultura

¿SABES BAILAR SALSA?

La salsa se entiende por un ritmo musical y por un género dancístico que, desde antaño, permite una integración con la comunidad, ya que se maneja de manera grupal o en pareja. Por esta razón, esta clase es especial, puesto que logra cumplir por naturaleza con algunos de los objetivos del Área cultural del Departamento de Bienestar Institucional.

Si deseas aprender a bailar salsa, aquí te enseñamos. Las clases se realizarán los viernes de 1:00 p.m. a 3:00 p.m. en el 7° piso del APR Y los sábados de 8:00 a.m. a 10:00 a.m. en el salón 303 de Bienestar Institucional.

¡No te las pierdas!

Mayor información: auxiliar-cultura@unipiloto.edu.co



Curso de salsa.

Área de Salud

PREVENCIÓN DE ENFERMEDADES RESPIRATORIAS



- Evite el contacto con personas que tengan tos o gripa, si tiene gripa, use tapabocas.
- Protéjase de los cambios bruscos de temperatura: abríguese y use impermeable cuando salga, cúbrase la boca y nariz al salir a la intemperie.
- Evite el contacto con personas fumadoras.
- Al estornudar o toser: Pónganse un pañuelo desechable sobre nariz y boca, bótelo y lávese las manos.
- No se automedique. Los antibióticos deben ser siempre ordenados por un médico y no deben usarse los medicamentos contra la tos (antitusivos).
- Lave frecuentemente las manos con agua y jabón, particularmente al llegar a casa y después de saludar a personas.
- Ventile diariamente la casa para que el aire se renueve.
- La hidratación es la clave para controlar la enfermedad y evitar así mayores complicaciones.
- Ingiera frutas y verduras ricas en vitamina A y C, para fortalecer el sistema inmunológico.
- Siga al pie de la letra las indicaciones del médico para evitar otras complicaciones.



Prevención de enfermedades.

Área de Deportes

¡Nuestros funcionarios también nos representan!

Ya inició el torneo universitario ASCÚN deportes 2019 en la modalidad Administrativos y Funcionarios. En él la Universidad Piloto de Colombia tendrá representación en diferentes deportes tanto en la rama masculina como en la rama femenina.

De igual manera, con estos grupos se busca fomentar el aprovechamiento del tiempo libre y la socialización entre los diferentes docentes y administrativos que hacen parte de la Universidad, todo por medio de la actividad física.

El primer grupo que ya inició sus competencias fue el equipo de Fútbol 11 masculino, quienes el pasado sábado 9 de marzo jugaron contra la Escuela de Ingeniería Julio Garavito y obtuvieron la victoria con un marcador de 4 goles a 0. En los próximos días los demás grupos iniciarán sus competencias.

Los grupos que representarán a la Universidad son los siguientes:



Fútbol sala femenino.

Vásquez, J (2018). Torneo ASCÚN Deportes, partido entre Universidad Piloto de Colombia y Universidad Nacional. Bogotá.



Fútbol sala masculino.

Vásquez, J (2018). Torneo Ceros, partido entre Universidad Piloto de Colombia y la Universidad INCCA. Bogotá.



Baloncesto femenino.

Marín, P (2018). Torneo ASCÚN Deportes, partido entre Universidad Piloto de Colombia y Universidad Nacional de Colombia. Bogotá.



Fútbol 11 masculino.

Guzmán, S (2018). Torneo Nacional ASCÚN Deportes, partido entre Universidad Piloto de Colombia y la Universidad Libre. Bogotá.